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REUNIÓN ORDINARIA No. 106 

Hermosillo, Sonora a 02 de febrero del 2024 

 
 
DR. ENRIQUE BOLADO MARTÍNEZ 
JEFE DEL DEPARTAMENTO DE CIENCIAS QUÍMICO-BIOLÓGICAS 
P r e s e n t e.- 
 

Por medio de la presente y en acuerdo con el artículo 36 del Reglamento de Academias, se 

hace llegar al departamento a su cargo, los acuerdos celebrados por los integrantes de la Academia 

de Nutrición en el acta no. 106 de la reunión celebrada de manera ordinaria el 02 de febrero del 

2024 de manera presencial en Sala de Maestros del edificio 7J. Estuvieron en la reunión: Michelle 

Haby de Sosa, Lesley. E. Antúnez Román, Rosa Consuelo Villegas Valle, Trinidad Quizán Plata, 

Teresita de Jesús Martínez Contreras, Karla D. Murillo Castillo, Rolando Giovanni Díaz Zavala, Luz 

Anaiz Caraveo Gutiérrez, Reyna Sánchez Mariñez, Verónica López Teros, Humberto Astiazaran 

García, Herminia Mendivil Alvarado y Erika Pastrana. Bajo la presidencia el primero y fungiendo 

como secretario el último.  

 

Discutimos y acordamos los siguientes puntos: 

 
1. Se enviaron las actas de reuniones extraordinarias números 103, 104, y 105. No hubo 

comentarios por parte de los miembros de la academia. 

2. Las fechas de las próximas reuniones ordinarias de la Academia para 2024-1 son febrero 23, 

marzo 22, abril 26, mayo 31, y junio 21 en el horario de 12 a 13:00. Todas estas reuniones se 

llevarán a cabo en la Sala de Maestros ubicada en el edificio 7J segundo piso. 

3. La Dra. Consuelo Villegas realizó el informe de la muestra gastronómica 2023-2, mismo que es 

aprobado por unanimidad. 

4. Los miembros de la Academia discutieron y acordaron el contenido del Plan de Trabajo de la 

Academia de Nutrición para 2024, que luego fue enviado al Jefe de Departamento. 
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5. En cuanto a la Muestra Estudiantil, se hace el compromiso de enviar constancias de 

participación a alumnos y a docentes que así lo soliciten (con el apoyo de las secretarias de la 

coordinación de la licenciatura en ciencias nutricionales). 

6. La posibilidad de organizar un Simposio Bienal de Ciencias de la Nutrición en 2024 o 2025 se 

discutirá en la próxima reunión de la Academia.  

7. El Dr. Giovanni, sugiere para dar continuidad a las recomendaciones de CONCAPREN para la 

reacreditación, continuarán colaborando en dicha comisión: Dra. Herminia Mendivil, Mtra. 

Teresita Martínez, Mtra. Luz Caraveo, Dra. Karla Murillo y Dr. Giovanni Díaz. Asimismo, se 

compromete a enviar a los miembros de la Academia a más tardar el 16 de febrero del presente, 

un borrador del plan de mejora para recibir comentarios y sugerencias. 

8. La Dra. Haby, propone la creación de una Comisión para actualizar el sitio web de la Academia 

de Nutrición, se retomará este tema en la próxima reunión de academia. 

9. Se retomó el tema de la necesidad de incorporar docentes de tiempo completo que cuenten 

con la formación de licenciados en nutrición, tal como recomendó CONCAPREN en la 

reacreditación. A lo que el Dr. Astiazarán comenta que el STAUS está en proceso de localizar la 

plaza de la Mtra. Luz del Carmen con el objetivo de que se contrate un docente nuevo para esta 

licenciatura. Asimismo, se propone analizar la situación actual de la LCN, relación de alumnos-

profesores, para realizar un análisis más profundo sobre la necesidad de incorporación de PTCs. 

La Dra. Mendivil también recordó a la Academia la importancia de mejorar la infraestructura de 

la Licenciatura, incluyendo la posibilidad de contar con nuestro propio espacio físico. 

10. Reestructuración: El Dr. Díaz comentó sobre los avances en el proceso de reestructuración de la 

licenciatura. Enviará una encuesta sobre posibles horarios y días para futuras reuniones y 

acordar la agenda con los compañeros de LCN en Ciudad Obregón. 

11. Reuniones del Colegio Departamental: la Dra. Haby hace referencia a estas reuniones y pregunta 

si existen actualizaciones. El Dr. Astiazarán y la Mtra. Lesley Antúnez dieron una actualización, 

incluso sobre el progreso de las 7 convocatorias de sustitución de plaza.  
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12. Se acordó que todas las futuras reuniones ordinarias de la academia se realizarían de forma 

presencial únicamente dado que las instalaciones no son las adecuadas para reuniones 

híbridas.  

13. Se agendó la siguiente reunión de academia para el viernes 23 de febrero a las 12:00h en la 

Sala de Maestros, edificio 7J.  

 

 

 

 

Sin más por el momento quedamos de Ud. a sus órdenes ante cualquier duda o aclaración. 

 

 

Atentamente, 

  

 

 

Dra. Michelle Maree Haby de Sosa  

Presidenta de la Academia de Nutrición 

 

Dra. Erika N Ibarra Pastrana 

Secretario de la Academia de Nutrición 

 

 


